

Tourenbericht vom Samstag, 19.02.2022
Höch Gumme, 2'204 müM

Die geplante Einsteigertour entweder im Jura oder auf den Mengigrat musste infolge fehlendem guten Schnee abgeändert werden. Lisa Kölliker bot eine Ersatz-Skitour auf den Arnifirst ab Turren an und so genossen wir am Samstag zu sechst (TL Lisa und Teilnehmende Ulla, Tom, Joelle, Luca und Monika) einen herrlichen Tag. Nach 1 ¼ Stunden Autofahrt kamen wir in Lungern OW an und mit der Gondel gings hoch auf den Turren, 1'514 müM. Da die Sicht noch nicht so gut war genossen wir im Berggasthof Turren einen Kaffee. Die Sonne zeigte sich ab und zu und über einen schönen Weg führte uns Lisa bis zum Berggasthof Schönbühl. Da wir wieder vom Nebel eingewickelt wurden, genossen wir ein warmes Getränk. Lisa vermittelte uns Tipps und Tricks bei Skitouren. Dank einem Sonnenfenster studierte unsere Tourenleiterin den weiteren Weg bis zum Höch Gumme 2'204 müM (gut angelegte Spur, sodass wir den etwas höheren Gipfel erreichen konnten anstatt im Nebel zum Arnifirst zu queren).

Im Zickzack mit vielen Spitzkehren kamen wir beim Gipfelkreuz an – eine Rundsicht blieb uns verwehrt. Die Abfahrt war dennoch grandios mit tollem Pulverschnee. In der Nähe vom Schönbühl genossen wir das Sandwich und wurden erneut mit Sonnenstrahlen überrascht. Weiter gings dann runter zur Gondelstation Turren. Eine gelungene Skitour die allen Freude machte. Bei schönem Wetter machten wir uns auf die Heimfahrt, der Nebel blieb wirklich in den Bergen sitzen.....

Monika Schwaller